

Résultat du budget participatif

Cette année encore, le budget participatif à destination des jeunes a fait émerger des projets portés par celles et ceux qui inventent des lieux de rencontre et bousculent le quotidien. Des projets ancrés sur Genappe, les Bons Villers et à Villers-la-Ville, nourris de créativité et d'une grande envie de faire ensemble !

Après analyse des candidatures au sein du comité de sélection, cinq projets se sont démarqués. Cinq idées fortes, collectives, réalisables, et surtout porteuses de sens pour les jeunes du Pays des 4 Bras !

Voici donc les projets qui verront le jour en 2026, accompagnés par le 38 et le GAL Pays des 4 Bras. Parce que le territoire de demain se construit maintenant et avec les jeunes !

Black 7 Forever – Jeunes talents de la mode

Le projet Black 7 Forever est porté par un groupe de jeunes du centre de la Croix-Rouge. Il vise l'organisation d'un défilé de mode mettant en avant des créations réalisées à partir de vêtements de seconde main. Les pièces sont conçues à partir de dons ou d'achats en ressourcerie, puis transformées à l'aide de peinture textile et de découpes d'inspiration urbaine.

Du champ à l'école, une louche à la fois

Ce projet est porté par l'Eco-Team de l'école NESPA, composée d'éco-délégué.e.s issu.e.s de chaque classe. Suite à une première expérience réussie, les élèves souhaitent proposer une distribution régulière de soupe au sein de l'école. Chaque semaine, les élèves pourraient bénéficier d'une soupe préparée à partir de produits locaux et de saison. Ce projet vise à sensibiliser les jeunes à l'alimentation équilibrée et à la provenance des aliments. Il constitue également un moment de rencontre favorisant les échanges entre élèves et enseignants.

Convention fantastique de Genappe

La convention fantastique de Genappe est portée par un collectif de passionné.e.s des univers de l'imaginaire. Le projet consiste à organiser un événement rassemblant le fantastique, la fantasy, la science-fiction et le médiéval-fantastique. Il s'adresse à un public varié, allant des familles aux amateurices plus averti.e.s. L'objectif est de proposer un temps culturel accessible tout en dynamisant la vie locale et en favorisant les partenariats.

De la graine dans l'assiette – Amarage

Le projet « De la graine dans l'assiette » est porté par Amarage, en collaboration avec le site d'Agricœur. Il propose aux jeunes de participer à l'ensemble du processus alimentaire, depuis la culture des légumes jusqu'à la préparation d'un repas. Les jeunes prennent part aux activités de maraîchage, puis cuisinent les produits récoltés avant de les servir dans un restaurant social.

Zone Créative

Le projet Zone Créative est l'idée d'un collectif de jeunes âgés de 12 à 17 ans, intéressé.e.s par la culture hip-hop. Ils et elles souhaitent organiser un camp résidentiel afin de pratiquer différentes disciplines artistiques telles que le rap, la danse, le graffiti et la vidéo. Des intervenants spécialisés accompagneront les jeunes dans le développement de leurs compétences. Le projet met l'accent sur le travail en groupe et la création collective. Les productions réalisées seront ensuite diffusées sur l'ensemble du territoire.